
La Nuova Igea Virtus incontra l’Amministrazione per illustrare i progetti futuri

Descrizione

Nell’ufficio del sindaco della città di Barcellona, Pinuccio Calabrò, si è svolto un proficuo confronto tra
la dirigenza della Nuova Igea Virtus, rappresentata per l’occasione dal presidente Bartolo Costantino
e dal vice Stefano Barresi, e l’Amministrazione comunale, alla presenza dello stesso primo cittadino e
degli assessori Molino e Benvegna. Durante il positivo confronto sono stati illustrati i progetti a breve
e medio termine. Sindaco ed Assessori hanno ribadito e confermato il proprio sostegno al club.
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